

聖ヨゼフの園 デイサービス便の

平成29年2月1日発行
**はあ節分来たんで
 炒り豆食うぞわ号**
 特別養護老人ホーム
 聖ヨゼフの園
 静岡市駿河区八幡4-6-9
 TEL 054-282-1871
 メール: joseph@mail.wbs.ne.jp

正月気分はすっかり抜け、あつという間に節分の時季になりました。梅の花も咲き始め春を感じる今日この頃、皆様如何お過ごしでしょうか。今年も年明け早々から色んな所に出発していますが皆さん寒くてもたっぷり服を着込んで万全の体勢で出掛けているので大丈夫です。これからの季節次々と様々な花が咲いて来ます。四季を身体で感じながら皆さんと共に沢山想い出を作っていきたいと思えます。👍

新年恒例の獅子舞がデイにやって来てくれました。綺麗なお姉さんも一緒に皆さん大喜びでした。



新年早々いーかん寒い中皆で初詣に行ってきました。



↑近所の八幡神社に行ってきました
 ↓こちらは浅間神社お参り組の面々、大寒波なんのその気合の初詣です。



「富士山本宮浅間神社」まで遙々行って来ましたが大混雑の為本殿まで辿り着けませんでした。折角なので帰りは富士川SAに寄って買い物をして帰りましたとき。



こちらも遙々大井川を越えてジャンボ干支を見物に行ってきた。ここは毎年飾ってあるそうですが今回初訪問となりました。



近くのクラーク高校の生徒さん達が大勢訪問して下さい、とても見事なコーラスをたっぷり披露して下さいました。



ここは大崩海岸にある富士山・駿河湾・伊豆半島が眺望抜群の駐車場ですスコリンって見えて静岡万歳！



いつも感謝の動物訪問かわいいずら！





静岡観光と真ん中、二保の松原まで皆で行って来ました。空は真つ青空気も澄み切り気持ちいいので浜まで散歩して松原越しの見事なフジヤマを眺めて来ました。眼福眼福。



いかにで全景撮れません

小鹿にある伊勢神明社の巨大クスノキを見に行つて来ました。樹齢千数百年だそうです。写真で迫力が伝わるでしょうか？とにかく圧倒的な存在感です。



揚載順が前後しますが、こちら正月にちなんだ色々なレクの様子です。書初め・かるた・福笑いとなっています



↑マジック&コカリナ演奏会の様子です。松坂屋のいけばな展を見学に行ってきました。見事な作品ばかりで感心しきりでした。



こちら男衆がやっていますが、男の料理教室ではありません。うどん作りには結構力が必要なのでこんな感じでご協力を頂いている所です。



長谷通りの大やきいもでおやつタイム、食べる事には目がなの方々嬉しそう



デイのアイドル近所のみさちゃん登場！みんなニコニコ



この地に座って子供達の挨拶を受けています

毎年お誘いして頂いている葵小学校のどんと焼きを見に行ってきました。太鼓の演奏が素晴らしかったです。

